



30 de Octubre de 2019

MARSHALL MEMOS

!SOMOS MARSHALL Y ESTAMOS DESTINADOS A LA GRANDEZA!

Noticias de Thurgood Marshall Middle School

CHECK OUT WHAT'S
INSIDE THE ISSUE:

Semana de bienvenida

Gracias

Fechas importantes e
informacion

Llamado a todos los padres

Reunion Annual de Titulo 1

Seguridad para todos



Coach Gardner & Porter ready the team

Semana de Bienvenida con Actividades divertidas para todos

La semana pasada, el Sr. Dollar, nuestro decano de los grados 7º y 8º organizó una semana de temas y actividades. Los estudiantes y el personal disfrutaron de la oportunidad de ser creativos con su vestuario mientras celebraban temas como el Día en Pijama, el Día de los Gemelos, el Día de las Décadas, el Día del Orgullo Marshall y el Día de los Marineros contra el Cáncer.

El jueves, los estudiantes disfrutaron de actividades durante su hora de almuerzo, como sillas musicales y bailes. La tarde culminó con el partido de fútbol americano contra el invicto Wright Middle en Cane Ridge High School. Aunque no obtuvimos la victoria, nuestro equipo luchó duro y mantuvo a Wright sin marcador en la segunda mitad. ¡Queremos agradecer a todos nuestros estudiantes, personal y familias que nos ayudaron a que fuera una semana de bienvenida muy especial.



5832 Pettus Road Antioch, TN 37013

615-941-7515

[facebook.com/thurgoodmarshallmnp](https://www.facebook.com/thurgoodmarshallmnp)



@itsallthurgood

<https://itsallthurgood.weebly.com/>

!Gracias!

En nombre de la familia Taylor y nuestro personal, nos gustaría agradecerle por todo lo que ha hecho para ayudar y apoyar a la familia de Jayden Taylor en este momento tan difícil. También queremos agradecer a todos los que pudieron asistir y participar a la Celebración de Vida el pasado sábado a las 5 pm. Para aquellos que no pudieron asistir, haga clic en el enlace para ver un resumen del evento. Agradezco a aquellos que participaron, al personal de la escuela y a las familias de Marshall para celebrar a un estudiante que era conocido, amado y que no será olvidado.

Fechas Importantes e Informacion

- **Día de las Conferencias de Padres y Maestros-** El Día de las Conferencias de Padres y Maestros serán el próximo viernes 8 de noviembre. No habrá escuela para los estudiantes. Los maestros se comunicaran con los padres con detalles sobre cómo organizar una conferencia. No dude en comunicarse con el maestro de su hijo para obtener más información

Llamando a todas las Familias

Estamos reiniciando con nuestra asociacion de padres y maestros (PTO /PTA). Ya que somos una de las escuelas intermedias más grandes y diversas de Nashville, ¡también nos gustaría tener la Asociacion de padres más grande, diversa y activa de la ciudad! Si está interesado en ayudar, haga clic en el enlace para completar nuestra encuesta de la asociacion de Padres.

Reunion Anual de Título 1

Usted está invitado a nuestra reunión anual de padres de Título 1 el miércoles 30 de octubre de 5:00 a 5:45 pm en la Biblioteca de Marshall. En la reunión aprenderá lo siguiente: ¿Qué es una escuela de Título 1 ?, ¿Cuáles son mis derechos ?, ¿Para qué se pueden usar los fondos de Título 1 ?, ¿Cómo utiliza nuestra escuela los fondos de Título 1 ?, ¿Qué es el SIP ?, y ¿Cuáles son nuestros objetivos del programa a nivel escolar? Tendremos traductores disponibles.

Seguridad para TODOS Estudiantes y Familias

La prioridad en Marshall es proporcionar un ambiente de aprendizaje seguro para todos los estudiantes. Recientemente, los agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) de EE. UU. Han estado activos en el área de Nashville. **Marshall quiere asegurarse de que nuestras familias esten informadas que las escuelas, las paradas de autobús y los lugares de culto están clasificados como "lugares sensibles" por ICE. En estos lugares no se ejecutan actividades de cumplimiento como arrestos, entrevistas, registros, excepto en circunstancias extremas.**

Puede obtener más información sobre esta política siguiendo este enlace. También queremos que nuestras familias sepan que pueden decidir cómo y cuándo se comparte su información personal con agencias externas. De acuerdo con una ley federal llamada FERPA, la información de su familia solo se puede compartir fuera del sistema escolar con su permiso, excepto en ciertas circunstancias específicas. Marshall se compromete a ser un lugar seguro para que todos los estudiantes aprendan y para que todos los padres participen en la educación de sus hijos.



Balloon release at the end of the Celebration of Life



Ms. Smith, Ms. Davis, & Dr. Woodard do the Cupid Shuffle at lunch during Homecoming week



Cheerleaders take a stand for Breast Cancer



8th Grade Team looking cool in black!



Students play musical chairs at lunch